

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 21. Mai 2021

Pressemitteilung des Kreises Offenbach - Kindertagesbetreuung kehrt in den Normalmodus zurück

Mit sinkenden Inzidenzzahlen kehrt auch in der Kinderbetreuung wieder Normalität ein. Der Appell des Landes Hessen, dass Eltern nach Möglichkeit auf die Inanspruchnahme der Kinderbetreuungseinrichtungen verzichten und ihre Kinder selbst betreuen sollen, wurde zum 17. Mai 2021 aufgehoben. Im Rahmen einer kurzfristig einberufenen Runde der Sozialdezernenten haben die kreisangehörigen 13 Kommunen und der Kreis Offenbach das weitere Vorgehen abgestimmt. Einigkeit besteht, dass durch die Aufhebung des Appells die Phase von pandemiebedingten Regelungen beendet werden soll. Vielmehr sollen die jeweiligen Satzungen wieder vollumfänglich Anwendung finden.

Dies gilt insbesondere für die Gebührenregelungen. Abhängig von den bislang getroffenen Beschlüssen in den jeweiligen Kommunen wird die Umsetzung zeitnah erfolgen. Jede Kommune wird die Einrichtungen und die Eltern entsprechend informieren. Allerdings kann es weiterhin zu Einschränkungen der Betreuungszeiten kommen vor allem, weil weiterhin über den ganzen Tag in getrennten Gruppen betreut werden muss. Dies bindet erheblich mehr Personal, als eine gemeinsame Nachmittagsbetreuung mehrerer Gruppen.

Der Kreis Offenbach hat für die Kinderbetreuung bei Tagespflegepersonen den Starttermin auf den 1. Juni 2021 festgelegt. Ab diesem Zeitpunkt gelten beispielsweise für die Abrechnung oder Regelungen zu den Fehltagen wieder die regulären Konditionen, die in der Satzung festgelegt sind. Die Tagespflegestellen werden in der kommenden Woche entsprechend informiert.